
Cerveza no
se producirá
en el norte
RAFAEL RAMIREZ

Andrés Manuel López Obrador
anunció una veda para seguir ins
talando plantas cerveceras en el
norte del país debido a la sequía
que azota la región y si alguna em
presa está interesada en producir
desde México lo tendrá que hacer
en el sureste del país

Entonces no es decir ya no va
mos a producir cerveza Es decir
No se va a producir cerveza en el
norte o sea ya veda Quieren se
guir produciendo cerveza aumen
tando la producción Todo el apoyo
para el sur sureste ahí está el Gri
jalva ahí está el Usumacinta ahí
está el Papaloapan Lo mismo en el
caso de otros productos pero ya no
se puede dar permiso en donde no
hay agua donde están abatidos por
completo los mantos freáticos in
dicó el mandatario durante su con
ferencia matutina

Agregó que el agua está vincula
da al consumo básico de los seres
humanos y es un derecho humano
que garantizará
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